







Dr. Ignacio Sánchez Díaz

Rector

Pontificia Universidad Católica de Chile (UC Chile)

Ignacio Sánchez es Profesor Titular de la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile (UC). Completó sus estudios médicos en la UC, y luego se especializó en Pediatría en la misma institución. Realizó un Programa de Subespecialización en Enfermedades Respiratorias Pediátricas en la Universidad de Manitoba, Winnipeg, Canadá.

Ha sido jefe del Departamento de Pediatría. En el año 2004 asume como director de la Escuela de Medicina y en junio de 2008 fue electo Decano de la Facultad de Medicina.

Fue nombrado rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile en marzo de 2010, y sucedió en el cargo al doctor Pedro Pablo Rosso. Luego en el año 2015, fue confirmado por un segundo período y el 5 de marzo del año 2020 asumió su tercer período de cinco años como rector.

Su trabajo académico y de investigación ha estado enfocado, principalmente, en el estudio de la fibrosis quística, asma y función pulmonar en niños, áreas de las que ha publicado en dos ediciones el libro "Enfoque Clínico de las Enfermedades Respiratorias del Niño", y más de doscientos artículos científicos en revistas internacionales y nacionales. También es coeditor del libro "Pediatría de Meneghello", principal publicación en el área de la pediatría de habla hispana.

En los últimos años ha publicado una serie de libros sobre temas de Educación Superior y numerosos artículos de reflexión en desafíos del área en revistas especializadas en Chile y otros países. Es invitado permanente a exponer en los más importantes foros sobre Educación Superior.

Preside el Capítulo Chileno de Universidades Católicas, y forma parte del Comité Ejecutivo del Consejo de Rectores de Universidades Chilenas-CRUCH-, siendo actualmente su vicepresidente alterno.

En el pasado, presidió la Red de Universidades Públicas no Estatales (G9). A nivel internacional es vicepresidente para la Región del Cono Sur de Oducal, integra el Comité Ejecutivo de la red Universitas 21 y de la Federación Internacional de Universidades Católicas (FIUC).

Está casado con Salesa Barja, profesora Asociada de la Escuela de Medicina UC, quien es médica, magíster y especialista en Nutrición Pediátrica, y con quien tiene una familia de siete hijos y cuatro nietos.

https://rectoria.uc.cl/acerca-del-rector/